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Статья посвящена актуальной теме технологического обустройства власти. Технике внутрен-
не присуще стремление к организации и порядку. Это влияние ощущалось на протяжении всей исто-
рии техники, особенно усиливаясь в периоды технологических революций. Техника передавала поли-
тическому свой рациональный метод. Вместе с тем сама техника воспринимала от политических 
ритуалов свою ритмику механизации труда. Идея равновесия зарождалась одновременно в техни-
ческих системах и в политических структурах. Манипулирование становится общим методом для 
технического регулирования и политического управления. Симбиоз машины и человека проявился в 
этой сфере существования наиболее полно уже в эпоху модерна. 
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Th e article is dedicated to the relevant subject of technological facilities of power. Machinery is inherent 
with a drive towards discipline and order. Th is infl uence has been felt during the whole history of machinery 
getting particularly strong in the periods of technological revolutions. Machinery has given its rational 
method to politics. At the same time, machinery itself has adopted its labor mechanization rhythmic from 
political rituals. Th e idea of a balance has simultaneously originated in technical systems and political 
structures. Manipulation is becoming a general method for technical regulation and political management. 
A symbiosis of a machine and a man reached its top as late as during the art nouveau period.
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